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	Сайт находится в стадии финальных приготовлений к запуску.

Сайт скоро будет представлен широкой аудитории.

А пока, вы можете ознакомиться с последними новостями:

	


	В женской консультации на Ленинградской отметили День беременных
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Для пациенток организовали консультации с психологом, юристом, соцработником. Беременным дарили открытки и говорили добрые пожелания....

 
"Северянка-2" в первом финальном туре выиграла три игры из пяти
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Первый финальный тур чемпионата России в высшей лиге "Б" прошел в Череповце. "Северянка-2" обыграла команды "Локомотив-Ангара" из Иркутска и "Университет"...

 
Не критиковать, а дискредитировать: эксперт рассказал, почему иноагенты не приняли "Смуту"
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Юрист и общественник Илья Ремесло сыграл в нашумевшую игру "Смута" и рассказал, чем так российская разработка не угодила иноагентским СМИ....

 
Народный фронт продолжает контролировать решение вопросов с Прямой линии президента
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Целый блок обращений к президенту на прямую линию в 2023 году касался обустройства дорог и безопасности детей по пути следования в учебные заведения, а также нехватки школьных автобусов, сообщает Народный фронт....

 
Крепкий кузов, надежные агрегаты, дешевле Ленд Крузера: крутой кроссовер из Европы
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По моторам Porsche Cayenne II (Type 958, 2010–2018 годы выпуска) перекликается с кроссоверами Audi и Volkswagen. Подвеска иная, оснащение – более богатое. Привод только полный. Машины с МКП у нас востребованы не были. При рестайлинге 2014 года почти всем моторам добавили мощности, а у гибрида поменялась концепция – батарею стало можно подзаряжать от розетки (plug-in). Достоинства Надежность и комфорт. Отличная динамика и управляемость. Хорошая защита от коррозии. Неплох вне дорог. Клиренс 215 мм, багажник 670 л. Недостатки Запредельно дорогие запчасти и обслуживание, высокий налог. Стремительно падает остаточная стоимость. Часто крадут фары. Моторы Самый массовый мотор – «туареговский» дизель V6 3.0 (239, 245, 262 л. с.). Достаточно ресурсный, но нетерпимый к плохому топливу, а после 100 тысяч км страдает течами. Для замены прокладок необходимо снимать агрегат – цена ремонта заоблачная. У поздних версий более требовательная топливная аппаратура и повышено давление в системе, что...

 
Многие шины сменили привычные названия – рассказываем, как не запутаться!
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В новом материале о летних шинах эксперт «За рулем» Сергей Зиновьев коснулся ряда интересных вопросов – например, он рассказал, что происходит с ценами на рынке, а также о том, как правильно выбрать шины этой весной. Одним из нюансов нынешней «шинной реальности» является тот факт, что многие производители, оставшись по сути прежними, ибо выпускают те же (ну или почти те же) шины, сменили вывеску. С «антисанкционным» ребрендингом в наше время не сталкивался только житель окраины самой глухой деревушки (да и он уже ходит во «Вкусно и точку»), однако детально понять, какое из новоявленных названий в шинном магазине соответствует прежнему хорошо известному бренду, не всегда удается. Помогаем разобраться с этим. Сергей Зиновьев, эксперт «За рулем»: — По всей видимости, такого радикального переворота, как на рынке новых автомобилей, в шинном секторе не будет. Конечно, напористые китайские марки (Triangle, Sailun, Linglong, Landsail, Delinte, Nankang, Evergreen, Kapsen) постараются использова...

 
TSMC планирует построить три фабрики в США за $65 млрд.
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Расширение мощностей TSMC в США произойдет в три этапа, первый из которых будет завершен в конце этого или начале следующего года. Теперь NIST, агентство Министерства торговли, отвечающее за закон US Chips Act, объявило , что TSMC получит $6,6 млрд. государственного финансирования на первом этапе. Согласно предыдущим сообщениям , сумма должна была составить пять миллиардов долларов США – скорее всего, объявление о двух последующих этапах расширения могло увеличить сумму. На прошлой неделе мы сообщали , что TSMC несколько сдвинула сроки строительства своей первой фабрики в американском штате Аризона и теперь хочет начать массовое производство первых чипов уже в 2024 году. Тогда уже возникло подозрение, что TSMC была мотивирована более высокой суммой субсидий, чтобы немного ускорить ранее объявленный график. Теперь TSMC сделала официальное заявление: массовое производство чипов начнется в первой ......

 
Тест и обзор: ASUS TUF Gaming X670E-Plus (WiFi) – материнская плата по разумной цене
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Если нужна материнская плата X670E по разумной цене, оснащенная двумя чипами Promontory21 и поддерживающая PCIe 5.0 от процессора AM5, то к ASUS TUF Gaming X670E-Plus WiFi стоит присмотреться. На несколько тысяч дешевле можно взять вариант без модуля WLAN и Bluetooth. В нашу тестовую лабораторию поступила ASUS TUF Gaming X670E-Plus WiFi. Посмотрим, как она покажет себя на практике. В то время как версия с WLAN стоит от 44.200 ₽ , вариант без WLAN обойдется чуть дешевле – от 40.800 ₽ . В ассортименте ASUS нет материнских плат X670E дешевле. В бюджетной серии Prime, например, нет материнской платы X670E, а есть только модели X670, в которых PCIe 5.0 предусмотрен хотя бы на одном слоте M.2 M-Key, но не для будущих видеокарт. Поскольку TUF Gaming X670E-Plus (WiFi) относится к нижнему ценовому сегменту, ожидать от ......

 
Как фото от с Папой Римским в пуховике захватили интернет. Нейросеть одевает священника в Balenciaga

07:36, 09.04.2024
[image: Как фото от с Папой Римским в пуховике захватили интернет. Нейросеть одевает священника в Balenciaga]
Изображение с Папой Римским Франциском в модном дутом пуховике Moncler разлетелось по соцсетям, запутав пользователей. Многие приняли за чистую монету кадр, сгенерированный нейросетью Midjourney v5, и начали хвалить понтифика за отменный стиль. Вскоре твиттер стал добавлять к публикации с этим кадром пометку, что фото сделано с помощью ИИ, в то время как в соцсети стало появляться всё больше кадров, где Папа Римский одет в разные объёмные пуховики. Что за фото с Папой Римским в пуховике. В конце марта 2023 года в твиттере стало виральным фото Папы Римского Фарнциска в пуховике Moncler, созданное нейросетью. Многие пользователи соцсетей, включая модель Крисси Тейген, приняли сгенерированное Midjourney v5 изображение за реальное фото. chrissy teigen Я решила, что пуховик Папы настоящий, ни на секунду не задумавшись. Ноль шансов, что я выживу в мире технологий будущего. Хотя если внимательно присмотреться к к...

 
Почему меломаны спорят о виртуальной певице Polar. Увидели в ней плагиат на Хацуне Мику
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Виртуальная певица Polar из метавселенной вызвала споры среди меломанов. Пользователи Сети увидели в кибер-девушке с бирюзовыми волосами копию вокалоида по имени Хацуне Мику, которая была популярна в нулевые годы. Кто такая Polar Polar — это виртуальная певица, которую создали разработчики медиа-компании The Soul Publishing. Артистка с яркими бирюзовыми волосами по комплекции напоминает куклу Bratz. Она носит чёрную маску, которая привлекает внимание зрителя и служит ему напоминанием об опасности коронавирусной инфекции. Polar Polar выглядит как девушка из футуристичного мира. Она живёт в метавселенной, а основной лейтмотив её песен — поколение будущего и зыбкость грани между реальностью и виртуальной жизнью. Например, в дебютном сингле Close To You для игры Avakin Life Polar поёт о любви робота к человеку. По её словам, авторы трека черпали вдохновение в фильме «Бегущий по лезвию 2049» Дени Вильнёва. У артистки есть звёздные кумиры. Polar вдохновляется творчеств...

 
Куряне открыли «грибной сезон». Напоминаем об осторожности во время сбора лесных деликатесов
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В Курских лесах появились первые представители «грибного царства». Жители соловьиного края активно делятся многочисленными фотографиями собранных трофеев в социальных сетях. Меж тем, неосторожная погоня за этим угощением, подаренным самой природой, может привести к крайне печальным последствиям. Так, только в нашем регионе, ежегодно регистрируются десятки случаев отравления этим продуктом.Наша съёмочная группа отправилась в лес на поиски весенних деликатесов, а также пообщалась со специалистами на предмет безопасного сбора и употребления грибов. Андрей Лукашов, корреспондент «Ранняя весна в этом году в Курской области уже вовсю манит любителей «тихой охоты». Однако данный процесс, особенно это касается начинающих грибников, подразумевает соблюдение простых, но очень важных правил, дабы не накликать беду. Какие это правила? Расскажем, прямо сейчас». Главная опасность, которая подстерегает грибников во время сбора лесных трофеев – это риск...

 
В Курской области православные христиане праздновали Благовещение

07:36, 09.04.2024
[image: В Курской области православные христиане праздновали Благовещение]
7 апреля, в день празднования Благовещения Пресвятой Богородицы, представители духовества, а также православные верующие, побывали в Фатежском районе, где проходила церковная служба по случаю престольного праздника. Божественную литургию совершал епископ Железногорский и Льговский, Паисий.Немного фактов из истории: Каменный храм с колокольней возвели в 1890 году на средства прихожан. С приходом большевиков, он использовался как склад, в военное время, немцы там держали пленных, а после, в стенах святыни, держали скот. Так, до конца девяностых, церковь была заброшена и полуразрушена.Известно, что Благовещенский храм в селе Миленино, более 20 лет назад, своими руками начал восстанавливать местный житель, Николай Кобелев, который впоследствии стал церковнослужителем. На сегодняшний день, отец Николай является благочинным протоиреем Фатежского церковного округа.Фото: Железногорская епархия...
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